



Verizon afirma que el hackeo a Yahoo afectó a 3,000 millones de cuentas

Masterhacks - La compañía Yahoo confirmó que su último ataque informático producido entre 2013 y 2014 fue mucho más grave de lo que se pensó entonces. De este modo, no fueron sólo 500 millones de cuentas hackeadas, sino 3 mil millones.

Verizon fue la compañía que emitió la información, misma que adquirió Yahoo, y aseguró que sus últimas investigaciones corresponden a más de 3 mil millones de cuentas afectadas.

Lo peor es que no sólo se trata de correos electrónicos afectados, sino que los hackers lograron hacerse de información sensible como nombres, números de teléfono, conversaciones, fechas de nacimiento, firmas digitales y contraseñas.

Debido a la problemática, Verizon comenzó a contactar al resto de usuarios afectados para que cambien sus datos y actualicen sus contraseñas inmediatamente.

La compañía aseguró que durante los próximos meses trabajará para actualizar la información y encontrar a los responsables de la situación.